Zukunftsträchtiges Seminar der Mürzer Trachtenvereine

TYP 2008



Die Mitarbeiter von sieben Vereinen im "Verband der Mürztaler Trachtenvereine" trafen einander zu einem zweitägigen Seminar im Alpler Roseggerhof. Das Seminar - vom früheren Verbandsobmann Helfried Kühberger vor 33 Jahren erstmals am Alpl organisiert - ist seither alljährlicher Fixpunkt. Besonders erfreulich: Heuer waren wieder viele junge Vereinsmitglieder mit dabei.

Verbandsobfrau Romana Kühberger bot zum Auftakt einen Rückblick auf die vielen Veranstaltungen der Mürztaler Trachtler. Zum Jubiläumsfest im Juli kamen 30 Gastvereine aus sieben

Ländern in das Mürztal. Den Höhepunkt bildete der Festzug aller Trachtengruppen durch Kindberg - bejubelt von tausenden Interessierten. 2009 will sich der Verband vor allem um die Jugend bemühen. Besonders erfreulich sei, dass sich wieder viele Jugendliche für den steirischen Volkstanz interessieren. Besonderen Wert legt der Verband auch auf die Erhaltung der steirischen Bräuche und Trachten.

In mehreren Arbeitsgruppen wurden am Alpl die zukünftigen Aufgaben der sieben Verbandsvereine und einer eigenen Jugendgruppe fixiert.